

"LA MIRADA INVISIBLE", COLECTIVA DE FOTÓGRAFOS CIEGOS

Sábado, Ene 26 2013 | Escrito por Redacción | tamaño de la fuente

0

Twitter

Share

0

Me gusta

Enviar

0



MÉXICO.- La Directora General del Instituto Queretano de la Cultura y las Artes (IQCA), Laura Corvera Galván, inauguró la Exposición Colectiva Internacional de Fotógrafos Ciegos "La Mirada Invisible", que se expone en dos partes, en el Museo de Arte de Querétaro (MAQRO) y la Galería del Centro Estatal de las Artes (CEART) Real Colegio de Santa Rosa de Viterbo.

0

Compartir

La exposición reúne la obra de quince artistas invidentes, provenientes de México, Estados Unidos, Escocia, Francia y Eslovenia, curada por el fotógrafo norteamericano Douglas McCulloh, quien se inspiró en actividades y publicaciones originadas hace una década en nuestro país, y estará abierta al público hasta el primero de marzo.

Corvera Galván agradeció la presencia de los visitantes y los invitó a recorrer la exposición, resaltando el trabajo de estos fotógrafos y comentando que esta colectiva es un esfuerzo del IQCA para apoyar a públicos específicos.

En la inauguración, la funcionaria estuvo acompañada por la Directora de Educación Artística y Servicios Culturales del IQCA, Ana Cecilia Montilla Rugeles; la Directora del MAQRO, Marcela Herbert Pesquera; el Coordinador del CEART, Porfirio Castro Cruz; así como los integrantes de Boureau Cultural ArteSano, A.C., Miguel Ángel Herrera, Sergio Muñoz y José Juárez.

Visto **22** veces

Publicado en **CULTURA**